



Eberswalde, 17. Dezember 2008

Betreff:

**Änderungsantrag der Fraktion Freie Wähler
Eberswalde zur Beschlussvorlage BV/059/2008
„Konkretisierung des Beschlusses Nr. 48-609/08...“
Stadtverordnetenversammlung am 18.12.2008**

Freie Wähler Eberswalde

Stadtfraktion
Fraktionsvorsitzender
Andreas Wutskowsky
Brachlowstr. 7
16227 Eberswalde

Postanschrift
Fraktionsgeschäftsstelle
Erich-Mühsam-Str. 5
16225 Eberswalde
Tel.: 03334-279767
Fax: 03334-279768
fraktion@eberswalder-buerger.de

Die Freien Wähler ändern Ihren Antrag wie folgt ab:

www.eberswalder-buerger.de

- Es existiert ein Beschluss Nr. 48-609/08 (vom April 2008), in dem der Ausbau der Erich-Mühsam-Straße „nach historischem Vorbild (...Kopfsteinpflaster etc.)“ festgelegt wurde.
- Dieser Beschluss wurde bisher nicht umgesetzt, es liegt auch bis heute keine geänderte Planung auf der Grundlage des Beschlusses vor.
- Es existiert ein Beschluss vom 26.06.2008 - Stvv (Antrag DIE LINKE) zur Erstellung eines Gesamtkonzeptes „Gestaltung von Anliegerstraßen in historischen Quartieren“ - einschließlich der Mühsamstraße. - Dieser Beschluss wurde bisher nicht umgesetzt, es liegt noch kein Konzept, auch nicht im Entwurf, vor.
- Die Fördermittel für die Mühsamstraße (2. BA) wurden beantragt (aufgrund des Beschlusses vom 24.04.08) und der Bescheid liegt vor (Stadtumbau Ost, Teilprogramm Aufwertung).

Der Antrag der Freien Wähler zielt darauf ab, den Beschluss vom 24.04.2008 (Beschluss-Nr. 48-609/08) dahingehend zu korrigieren, dass die dort beschlossene Straßenbreite von 4,50 m so „historisch“ nicht richtig ist und entsprechend des Beschlusses vom 24.04.08 so nicht umsetzbar ist.

Die Freien Wähler beantragen, dass der Beschluss hinsichtlich der Straßenbreite korrigiert wird. Die Straßenbreite soll 3,50 m betragen (zuzüglich je 2 m Parkstreifen beidseitig). Damit wird die Voraussetzung geschaffen, dass die Stadtverwaltung eine geänderte Straßenplanung aufgrund des Beschlusses vom 24.04.2008 vorlegen kann.

Die derzeitige Situation ist wenig zufrieden stellend, da die Fördermittel bereit stehen, die Straße im Haushalt 2008 eingeplant war und nicht gebaut werden kann, weil keine geänderte Planung vorgelegt werden kann.

gez. Andreas Wutskowsky
Fraktionsvorsitzender
